
令和６年１２月１９日定例教授会議事抄録 

 

出 席 者    

中島所長    

青山、秋葉、板倉、小寺、佐藤、菅、園田、塚本、名和、馬場、古井、桝屋、真鍋、

森本の各教授   

上原、額定其労、小川、藏本、佐橋、田中、渡邊の各准教授  

海外渡航者  

松田、ベグの各教授 

欠席者  

柳准教授 

 

議 事  １１月２１日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  

  

通知事項 

 １．教員等の公募について なし 

 ２．各種研究助成等の募集について １件            【資料 P５】 

 

報告事項 

 ３．所長報告 

   中島所長より報告があった。 

１）国際卓越研究大学構想策定委員会（１１月２６日）     【資料 P６】 

２）科所長会議（１１月２６日）             【資料Ｐ７～８】 

３）拡大入試監理委員会（１２月１０日）        【資料Ｐ９～１０】 

４）UTokyo Compass 推進会議（１２月１０日）       【資料 P１１】 

６）科所長会議（１２月１０日）              【資料Ｐ１３】 

７）予算委員会（１２月１０日）           【資料Ｐ１４～３０】 

９）科所長会議（１２月１７日）           【資料Ｐ３２～３３】 

10）予算委員会（１２月１７日）              【資料Ｐ３４】 

11）教員の海外渡航（報告）  ２件            【資料 P３５】 

12）委員、非常勤講師等の応嘱について ５件        【資料 P３６】 

13）寄附金の受け入れについて  ２件           【資料 P３７】 

 

 

 

 



14）その他                      

① 令和８年度概算要求について         【資料Ｐ３８～４４】 

令和 7 年度第２次配分要求及び令和 8 年度概算要求の概要について説明が 

あった。 

② 国際卓越研究大学構想策定の現状について 

前回の教授会から変更のあった国際卓越研究大学に向けた策定について、現

時点の状況が共有された。 

 

４．各委員会報告    

１）インフラ委員会 

菅委員長より、令和８年度の施設整備費説明会について事務から共有が行われた

こと、令和６年度の施設費・修繕費の使途について報告があった。 

２）財務委員会【資料Ｐ４５～４６】 

桝屋委員長より、R6 予算執行状況について報告があり、計画的な執行の依頼が

あった。 

  ３）情報・広報委員会【資料Ｐ４７～５５】 

秋葉委員長より、東洋文化研究所基金のアウトリーチ活動、及び東文研グッズを

追加発注したことについて報告があった。また、班研究の報告を HP に掲載する

場合、反映されない可能性があるので、その場合はヘルプデスクに連絡するよう

説明があった。 

ヘルプデスク定例会 

藏本委員長代理より、標的型攻撃メール訓練の結果を踏まえ、ヘルプデスクへの

報告の基準について説明があった。また、マイクロソフト社の Azure のキャンペ

ーンの利用検討について発言があった。 

４）研究企画委員会【資料Ｐ５６～６２】 

塚本委員長より、令和７年度研究計画の作成ついて依頼があった。また 2025 年

度以降の刊行予定リストについて報告があった。 

５）図書委員会【資料Ｐ６３～６５】 

小寺委員長より、第４６５回図書行政商議会及びアジア研究図書館運営委員会に

ついて報告があり、 翌日に開催予定のアジア研究図書館分館設立記念講演会につ

いて周知が行われた。また、令和６年度人文社会系製本雑誌・「その他図書」の

総合図書館自動書庫への移管、令和７年度「その他図書」移管対象調査につい

て、令和７年度大型コレクションの推薦、令和７年度漢籍整理長期研修について

報告があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 

特になし 



７）ＧＡＳ委員会 

JF-GJS フェローカンファレンスが開催されたこと、JF-GJS 評価委員会の結果を

もって覚書（協定）の継続について、JF-GJS フェローについて７名の応募があっ

たことについて報告があった。 

８）ＥＡＡ委員会 

学術専門員の公募について報告があった。 

９）情報セキュリティ委員会 

特になし 

10）評価委員会 

森本委員長より、教員評価について 1/16 までに評価書を提出するよう説明があ

った。 

11）環境安全管理室 

森本室長より、11/28 に総長安全衛生パトロールが実施されたことについて報告

があった。 

  12）アジア研究叢書刊行委員会 

特になし 

13）その他【資料Ｐ６６】 

  ①森本副所長より、翌年１月６日開催予定の三所合同研究倫理研修について周知

があった。 

 

５．その他 

 １）令和７年度（特定）短時間勤務有期雇用教職員の雇用手続きについて【資料Ｐ６７】 

   事務長より説明があり、期限までに手続きをするよう依頼があった。 

２）その他【資料Ｐ６８】 

  ①事務長より、土日祝日の入試業務の振替について、遺漏なく手続きいただきたい

旨説明があった。 

  ②古井過半数代表者部局選管委員長より、過半数代表者代議員選挙の実施報告があ

った。 

  ③復旦大学との協定の更新について意見交換を行った結果、更新は行わないことと

した。 

 

審議事項 

 ６．教員の海外渡航について【資料Ｐ６９】 １件 

   出張申請者より説明があり承認された。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料Ｐ７０】 １件 

受入教員より説明があり、承認された。 



 ８．訪問研究員受入れ許可申請書の文言について【資料Ｐ７１～７２】 

塚本委員長より説明があり、意見交換の結果、承認された。 

９．図書室関係の所内規則の改正について【資料Ｐ７３～８８】 

小寺図書委員長より図書室関係の所内規則の改正について概略の説明があり、意見

交換を行い、承認された。 

 10．学内委員の委嘱について【資料 P８９】 

   中島所長より説明があり、承認された。 

11. 教員の兼務について 

中島所長より佐橋准教授（任期：R7.1.1～R7.3.31）の未来ビジョンセンターからの

兼務について説明があり、承認された。 

12．東洋文化研究所の第４期中期目標について【資料Ｐ９０～９１】 

  森本副所長より説明があり、「モットー」を「指針」に変更することで承認された。 

13．東洋文化研究所の組織再編に伴う規則について【資料Ｐ９２～１１３】 

  中島所長より説明があり、承認された。 

14．教員人事について【回覧資料】 

①南アジア研究部門准教授の選考について 

中島所長より、准教授候補者の決定にあたり、出席者が定足数に達しているため

本教授会で議決が成立する旨説明があった。続いて選考委員会委員長より、回覧

資料に基づき、候補者について説明があり、投票を行った結果、可決された。 

②情報・広報室助教の選考について 

     中島所長より、助教候補者の選考の審議・議決にあたり、出席者が定足数に達し

ているため本教授会で議決が成立する旨説明があった。続いて選考委員会委員長

より、回覧資料に基づき、候補者について説明があり、投票を行った結果、可決

された。 

15．その他 

  名誉教授のご逝去について、報告があった。 


